

LEICHTATHLETIK

1

Warum muss der Marathon bei der Leichtathletik-WM 2019 in Katar wahrscheinlich um Mitternacht stattfinden?

- A) Weil dann keine Autos fahren und es sicherer für die Läufer ist.
- B) Weil es tagsüber viel zu heiß ist, um Sport zu treiben.
- C) Weil es dann leiser ist und sich die Sportler besser konzentrieren können.

RADFAHREN

1

Der Radrennfahrer Marcus Burghardt hat in der Vergangenheit ein paarmal den Startschuss bei einem Rennen verpasst. Weißt du, warum?

- A) Er hat sich aus Versehen auf der Toilette eingeschlossen.
- B) Er wusste nicht, wo er sein Fahrrad abgestellt hatte.
- C) Er hat noch gemütlich einen Kaffee getrunken.

2

Wie viel wiegt ein Rennrad?

- A) 8 Kilo
- B) 15 Kilo
- C) 20 Kilo

DAS WM-QUIZ

2

Wenn der Langstreckenläufer Haile Gebrselassie läuft, hält er einen Arm angewinkelt und nah am Körper. Weißt du, warum er das macht?

- A) Als Kind brach er sich den Arm, und der wuchs schief zusammen.
- B) Er hält den Arm nah am Körper, damit er sich besser kratzen kann, wenn es ihn während eines Rennens juckt.
- C) Unter dem Arm hat er früher seine Schulbücher getragen und sich die Haltung bis heute nicht abgewöhnt.

3

Wo liegt der Rekord im Stabhochsprung?

- A) Bei 6,16 Meter
- B) Bei 5,98 Meter
- C) Bei 4,77 Meter

3

Auf dem Rennrad kommt man ganz schön ins Schwitzen und muss viel trinken. Wie viel Wasser nimmt ein Rennradfahrer während eines WM-Rennens zu sich?

- A) 3 Liter
- B) 5 Liter
- C) 10 Liter

LEICHTATHLETIK 1. Frage: Antwort B ist richtig. Der Marathon muss um Mitternacht stattfinden, weil es in Katar tagsüber 40 Grad oder mehr sein können. Bei so einer Hitze Sport zu treiben ist ungesund. 2. Frage: Antwort C ist richtig. Der Äthiopier Haile Gebrselassie musste als Kind zehn Kilometer zur Schule laufen. Unter dem Arm trug er seine Schulbücher. Daran hat er sich so gewöhnt, dass er den Arm bis heute so hält. 3. Frage: Antwort A ist richtig. Der Franzose Renaud Lavillenie hält seit 2014 den Rekord im Stabhochsprung. Er schaffte 6,16 Meter. RADFAHREN 1. Frage: Antwort C ist richtig. Marcus Burghardt liebt Kaffee. Vor jedem Rennen trinkt er eine Tasse. Manchmal dauert sein Ritual zu lange, und er verpasst den Startschuss. 2. Frage: Antwort A ist richtig. Das Rennrad eines Profis wiegt nur ungefähr acht Kilo. 3. Frage: Antwort C ist richtig. Ein Rennradfahrer trinkt rund 10 Liter pro Rennen. Das Wasser wird ihnen mit Autos gebracht.

BASKETBALL

1

Weißt du, was die »Crunchtime« ist?

- A) Die letzte und entscheidende Minute eines Spiels.
- B) Die Vorbereitungszeit vor einem wichtigen Spiel.
- C) Die Mittagspause der Basketballspieler.

TURNEN

1

Turner reiben sich ihre Hände mit einem weißen Pulver ein, das Magnesia heißt. Warum tun sie das?

- A) Es soll aussehen, als ob sie Handschuhe tragen.
- B) Das Magnesia sorgt dafür, dass die Turner nicht abrutschen.
- C) Die Hände sollen gut riechen.

2

Weißt du, warum Turner immer 300 Euro Bargeld dabeihaben sollten?

- A) Damit sie sich in der Pause etwas zu trinken kaufen können.
- B) Weil sie sich Eintrittskarten für ihren eigenen Wettkampf kaufen müssen.
- C) Um eine Kautions zu hinterlegen, wenn sie die Entscheidung der Kampfrichter anzweifeln.

Gerade finden in mehreren Sportarten Weltmeisterschaften statt. Wie gut kennst du dich mit ihnen aus?
Text: Helena Schwar

2

Warum wurde Basketball erfunden?

- A) Damit Fußballspieler im Winter einen Sport für die Halle hatten.
- B) Große Menschen sollten eine eigene Sportart bekommen.
- C) Basketball entstand aus dem Hobby, auf einen Papierkorb zu zielen.

3

Wie groß war die größte Profi-Basketballspielerin?

- A) 2,10 Meter
- B) 2,18 Meter
- C) 2,31 Meter

3

Der Turner Andreas Bretschneider hat eins der schwierigsten Kunststücke der Welt geschafft: einen Doppelsalto mit Doppelschraube. Es wurde nach ihm benannt und heißt nun »Bretschneider«. Wie viele Versuche hat er gebraucht, um das Kunststück zu schaffen?

- A) 10–20 Versuche
- B) 50–100 Versuche
- C) 300–400 Versuche